
 
 

 

Più volte, nel corso della missione sulla terra, 
Gesù visse con tanta compassione situazioni di 
disagio e di sofferenza verso persone che a Lui 
si confidavano. Così è stato un giorno per un 
uomo lebbroso che si è avvicinato a Gesù che 
"lo supplicava in ginocchio e gli diceva: Se 
vuoi, puoi purificarmi" (v.40). La sua richiesta 
fu esaudita: Gesù "Tese la mano, lo toccò e gli disse: lo voglio, sii purificato". 
Questa è la reale potenza di Gesù, che ha dimostrato più volte di liberare le 
persone dai loro peccati, ma anche da molte malattie e infermità fisiche.  
Ø E' la fede che ottiene il miracolo 
I miracoli che Gesù ha compiuto, sempre sono avvenuti dopo un vero atto di fede, 
di piena fiducia in Lui. Gesù stesso ha confermato questo apertamente, quando 
disse all'emorroissa: "Coraggio figlia, la tua fede ti ha salvata" (Mt. 9,22). Così è 
stato per quel lebbroso, che ebbe il coraggio di avvicinarsi a Gesù, nonostante che 
la Legge proibisse ai lebbrosi di avvicinarsi ad altre persone e, quindi, li obbligava  
a rimanere isolati, lontani dai villaggi. Certamente è stata la grande fiducia in Gesù 
che ha portato questo lebbroso a ricorrere a Lui, dichiarando con fermezza: "Se tu 
vuoi puoi guarirmi". Gesù ha visto in lui un sincero atto di fede; per questo ha 
concesso la grazia richiesta e disse: "Lo voglio, sii purificato".  
Ø Un gesto e una parola 
Certamente ha un suo significato il modo con cui Gesù ha compiuto quel miracolo, 
prima con "la mano e lo toccò" poi pronunciò la parola decisiva: "Lo voglio, sii 
purificato". Questa doppia azione avviene quando si Celebra un Sacramento, in 
quanto, sia la parola che il gesto hanno la loro efficacia. Gesù attraverso i 
Sacramenti che vengono Celebrati nella Chiesa, (sua vera sposa), continua l'opera 
della salvezza per tutta l'umanità. E' un vero peccato che ci siano ancora persone, 
che non facciano riferimento a questa sorgente di Grazia, a questa possibilità che 
Gesù offre continuamente per avere un vero ricupero di salute spirituale, ma  
anche fisica. Coloro che come quel lebbroso ripongono piena fiducia in Gesù, nel 
suo amore, nella sua potenza che guarisce, veramente ottengono una nuova vita.      
Ø Ricominciare 
L'azione salvifica di Gesù continua nel tempo. Lui, in quanto Dio, ha davanti a sé 
un eterno presente; questa realtà deve ravvivare in noi la certezza che sempre è 
possibile essere guariti da varie forme di lebbra, che possiamo purtroppo contrarre 
nel corso della vita, perchè non siamo confermati in Grazia, per cui tutto è possibile 
anche in età avanzata. La gioia che possiamo avere è che, fino a quando saremo 
sulla terra, tutto può ricominciare. Non perdiamo allora altro tempo e ricorriamo con 
piena fiducia alla sorgente di Grazia che Gesù ci offre per essere risanati dalla 
nostra povertà spirituale. Chiediamo a Maria il suo aiuto, per avere sempre il 
coraggio di riprendere la strada giusta, un giorno persa con il peccato.   
  

"GESU' EBBE COMPASSIONE, TESE LA MANO, 
  LO TOCCO' E GLI DISSE: LO VOGLIO,  
  SII PURIFICATO!" (Marco 1,41) 
 


